Ergebnisse der Stadtmeisterschaften 2008

Herren A (6 Teilnehmer):

- 1. Christian Schepers (TTV)
- 2. Carsten Franken (TTV)
- 3. Josef Franken (TTV)

Herren B (10 Teilnehmer):

- 1. Tobias Beyer (TTV)
- 2. Oliver Albers (TTV)
- 3. Sven Kurzinski (TTV)

Herren Doppel:

- 1. Christian Schepers (TTV) und Oliver Albers (Fort.)
- 2. Werner Franken (TTV) und Sven Kurzinski (TTV)

Jungen (8 Teilnehmer):

- 1. Marcel Ewald (Fort.)
- 2. Roman Miller (TTV)
- 3. Alexander Schmidt (Fort.)

Jungen Doppel:

- 1. Marcel Ewald (Fort.) und Alexander Schmidt (Fort.)
- 2. Roman Miller (TTV) und Erik Werdelmann (TTV)

A-Schüler (19 Teilnehmer):

- 1. Nils Beltermann (TTV)
- 2. Benedikt Tenbrink (TTV)
- 3. Alexander Hülkenberg(TTV)

A-Schüler Doppel:

- 1. Benedikt Tenbrink (TTV) und Erik Werdelmann (TTV)
- 2. Alexander Hülkenberg (TTV) und Robin Greif (TTV)

B-Schüler (10 Teilnehmer):

- 1. Benedikt Tenbrink (TTV)
- 2. Adrian Derk (Fort.)
- 3. Miguel Vergoossen (TTV)

B-Schüler Doppel:

- 1. Benedikt Tenbrink (TTV) und Miguel Vergoossen (TTV)
- 2. Jonas Bruckmann (TTV) und Jonas van Dreuten (TTV)

C-Schüler (9 Teilnehmer):

- 1. Felix Bossmann (TTV)
- 2. Thomas Kleipaß (TTV)
- 3. Jonas van Dreuten (TTV)

<u>Damen</u> (5 Teilnehmerinnen):

- 1. Dorothea Goertz (Fort.)
- 2. Claudia Sesing (Fort.)
- 3. Silke Notthoff (TTV)

"Offene Klasse"(3 Teilnehmer):

- 1. Cederic Steiner (Sportschützen Millingen)
- 2. Marvin Ewald (Sportschützen Millingen)
- 3. Dieter Terhorst (Sportschützen Millingen)

Damen Doppel:

- 1. Christa Haves (Fort.) und Jana Franken (TTV)
- 2. Dorothea Görtz (Fort.) Silke Notthoff (TTV)

Mädchen (3 Teilnehmerinnen):

- 1. Carolin Eggesiecker (TTV)
- 2. Christine Eggesiecker (TTV)
- 3. Rebecca Kramer (TTV)

Mädchen Doppel:

1. Carolin Eggesiecker (TTV) und Christine Eggesiecker (TTV)

A-Schülerinnen (5 Teilnehmerinnen):

- 1. Carolin Eggesiecker (TTV)
- 2. Lisa Züpke (Fort.)
- 3. Dana Straub (Fort.)

A-Schülerinnen Doppel:

- 1. Lisa Züpke (Fort.) und Dana Straub (Fort.)
- 2. Sina Hogefeld (TTV) und Leonie Beyer (TTV)

B-Schülerinnen (9 Teilnehmerinnen):

- 1. Lena Züpke (Fort.)
- 2. Lisa Züpke (Fort.)
- 3. Dana Straub(Fort.)

B-Schülerinnen Doppel:

- 1. Lisa Züpke (Fort.) und Lena Züpke (Fort.)
- 2. Dana Straub (Fort.) und Lysanne Schwane

C-Schülerinnen (6 Teilnehmerinnen):

- 1. Hanna Finke (TTV)
- 2. Diana Schlüter (Fort.)
- 3. Madlen Hölter (TTV)

C-Schüler-Doppel:

- 1. FelixBossmann (TTV) und Jonas van Dreuten (TTV)
- 2. Thomas Kleipaß (TTV) und Tobias Dyballa (TTV)

C-Schülerinnen-Doppel:

- 1. Hanna Finke (TTV) und Madlen Hölter (TTV)
- 2. Diana Schlüter (Fort.) und Sophia Ketzinger (Fort.)

Am 15. / 16. August 2008 gingen in Millingen bei den Stadtmeisterschaften, ausgerichtet von der Tischtennis Abteilung der Fortuna, in 11 Klassen 90 Aktive an den Start. Davon waren 3 Starter in der "offenen Klasse", die Ceric Steiner von den Millinger Sportschützen gewann.

Von den 21 weiteren zu vergebenden Titeln gingen 13 an den TTV Rees Groin und 6 an den Ausrichter Fortuna Millingen.

Wie freundschaftlich und fair die Veranstaltung der benachbarten Vereine ablief, zeigte die Klasse der Doppel bei den Herren und Damen. Hier wurden nach kurzer Absprache die Paarungen gelost. So kam es in beiden Klassen zu gemischten Siegen. Bei den Herren setzten sich Christian Schepers vom TTV mit Oliver Albers gegen Werner Franken und Sven Kurzinski (beide TTV) durch. Bei den Damen siegte überraschend die Paarung Jana Franken (TTV) mit Christa Haves (Fortuna) gegen Dorothea Goertz (Fortuna) /Silke Notthoff (TTV).

Christa Haves war als Abteilungsleiterin der Fortuna mit der Resonanz an beiden Tagen zufrieden. Sie konnte Christian Schepers als Stadtmeister der Herren A Klasse gratulieren und Ihrer Mannschaftskameradin Dorothea Goertz den Pokal der Damen überreichen.

In den Jugendklassen waren Benedikt Tenbrink und Carolin Eggesiecker, beide vom TTV Rees Groin, mit je drei Meistertiteln, die erfolgreichsten Teilnehmer.

In der neu eingeführten Klasse der C- Schüler und Schülerinnen, 10 Jahre und jünger, setzten sich Felix Bossmann und Hanna Finke vom TTV durch.

Nach 15 Turnierstunden an zwei Tagen bedankte sich Stefan Scholten, Vorsitzender des TTV, bei Christa Haves für die Ausrichtung und wünschte der Abteilungsleiterin ein erholsames kommendes Wochende, wo Sie sich am "Ballermann" auf "Malle" von den Stadtmeisterschaften erholt!